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 Estimados compañeros, el relanzamiento de los cursos de formación para la 
promoción que ha venido organizando el Comité de Empresa, se tratará el próximo 
lunes en sesión plenaria, con un punto específico en el orden del día que atenderá 
esta materia, de la que muchos compañeros están pendientes. No obstante siguen 
su normal desarrollo los primeros turnos de los cursos que se iniciaran en el 2007. 
El primer turno de técnico Especialista en Informática, ya se terminó antes de 
navidades según el programa previsto, aunque los alumnos solicitaron una 
ampliación de conocimientos que los profesores que dieron las clases están 
dispuestos a impartir, inclusive de forma gratuita, lo que les honra por su actitud 
solidaria hacia sus compañeros. En cuanto al primer turno del curso de Técnico 
Especialista en Biblioteca, al sólo celebrarse los sábados se ha dilatado en el 
tiempo y aun está en fase de impartición. Aunque estaba previsto que este curso 
de Biblioteca terminara antes de finalizar el presente mes de enero, va a ser 
imposible, puesto que mañana no habrá clase en el Aula de Formación del PAS 
ante la imposibilidad del profesor Julio Martínez Morilla de asistir, ya que es uno de 
los nuevos doctores que será investido en el Solemne Acto Académico de 
Investidura de Doctores en el Paraninfo del Rectorado, por lo que la clase se 
traslada al sábado 2 de febrero. No queremos dejar pasar la ocasión para felicitar 
al compañero Julio Martínez Morilla, por esta nueva distinción académica que 
refrenda su preocupación y esfuerzo formativo. 
 En otro orden de cosas, informar que están colgadas en la página web del 
Comité de Empresa todas las actas del anterior Comité de Empresa, que se 
completa con la última sesión plenaria del 30 de noviembre de 2007. La página 
web ha cumplido una función fundamental en el anterior periodo, al constituir un 
compendio importante que condensa lo más substancial de un amplio y diverso 
documental de interés. El propósito y la consecución de que la actual página 
http://www.webs.ulpgc.es/comiteempresa tenga un formato más amigable y 
asequible, no quiere decir que no aspiremos a mejoras que la enriquezcan, puesto 
que no cabe duda de la necesaria renovación y ajustes sistemáticos para propiciar 
su principal objetivo, que no es otro que servir de apoyo como medio informativo al 
PAS Laboral.  

Saludos, Campus de Tafira a 25 de enero de 2008.  
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